Respect for law

In the United States we live under a system of laws that protect individual rights and guarantee freedom of religion, speech, press and assembly, and the right of the individual to call upon the courts of government to correct injustices.

Our laws are made only after careful and thorough study. Under our system of government, all laws passed by a legislative branch must conform to our national and state constitutions.

Law binds our free society together. It is as old as reason and has been in existence as long as there have been thoughtful men and women.

Laws reflect the traditions of the people as to what is right, proper and just. Laws are necessary so that people will conform to the behavior approved by the majority of their fellow citizens. Without laws- rules to guide and govern people - there would be confusion, fear and panic.

Our laws and courts serve as the guardians of individual rights, enabling all of us to live, work and play together peaceably.

It is the duty and responsibility of every citizen to uphold and obey our laws. If a law doesn't   serve a practical or useful purpose, or is found to be unfair or unjust, it can be modified or repealed.

Origin of Law

The ultimate goal of our system of law—equality and justice for all—had its roots on the plains of England more than 765 years ago. In 1215, twenty-five barons and high-ranking churchmen rebelled against the arbitrary rule of King John, who was using governmental powers for selfish and tyrannical purposes.

At Runnymede, on the banks of the Thames, on June 15, the barons forced the King to place his Great Seal to a charter of law and liberties: the Magna Carta. This document gave the right to every man "to be ... secure ... of what the law promised."

American law had its birth in English law, for our colonists i brought the great principles stated in the Magna Carta to our country and built upon its foundation.

The colonists were troubled by many injustices as they struggled to establish colonies in the New World and carry on trade.

In the middle of the eighteenth century, the colonists were required by England to pay taxes without representation; their homes were frequently searched without warning; and their friends and neighbors were often seized and imprisoned without a trial.

In 1774, the colonists met in Philadelphia to discuss plans to protect their rights. Colonial delegates drew up a "Declaration of Rights and Grievances" for the King of England, George III, to sign.

King George refused, and sent 10,000 troops to enforce his rule. In self-defense, the colonists armed themselves and, when British forces tried to take their guns, the American Revolution was started at the Battle of Lexington-Concord in 1775.

On July 4, 1776, the Continental Congress met again in Philadelphia and adopted the Declaration of Independence. The colonists served notice on England that they were now united, free and independent states—a United States of America.

After the Revolutionary War ended in 1783, all states, except Rhode Island, sent delegates to Philadelphia to draft a written constitution that would spell out the fundamental law in language that could be understood by all. On September 17, 1787, they agreed upon the wording. The Preamble said:

WE THE PEOPLE of the United States, in Order to form a more perfect Union, establish Justice, insure domestic Tranquility, provide for the common defense, promote the genera! Welfare, and secure the Blessings of Liberty to ourselves and our Posterity, do ordain and establish this Constitution for the United States of America.

The Constitution went into effect on the first Wednesday in March 1789.

The new Constitution was severely attacked when presented to the states because it created a strong federal government and there was not enough protection for the individual citizen. To cor​rect this, the first Congress, under the presidency of George Washington, sent to the states twelve proposed amendments, ten of which were adopted and today are still called the "Bill of Rights." Among the many rights enjoyed by each of us as citizens of the United States, and protected by the Constitution and Bill of Rights, are: freedom to attend the church of our choice and to worship God as we please . . . the right to assemble, to meet

together with friends or neighbors ... to speak out freely on important issues, and for our newspapers, radio and television stations to print and broadcast events without censorship ... the right to call upon our government representatives to change practices we do not like ... the right to a jury trial . . . protection against illegal imprisonment . . . and the guarantee that no person can be deprived of life, liberty or property without due process of law.

How Laws Are Made

The laws of our country, and of the fifty states, are built on fundamental, simple principles, in turn founded on basic rules of right and wrong, common sense and good reason.

There are many kinds of law; for example: common law, statutory law, case law and administrative law.

The fundamental law of this nation grew out of the rules by which people in England had dealt with each other for hundreds of years. This is the common law, which originated in England. Every state in the United States, except Louisiana, follows the common law.

Laws are created in several ways. Laws created by city and county governments are called ordinances. Decisions made by city, county and state courts are called case law. When created by a state legislature, they are referred to as statutes. On the federal level, they are created by action of the Congress in the form of statutes; by federal courts as case law; and by administrative agencies of government, such as the Securities and Exchange Commission, Veterans Administration, the Social Security Administration and more than 100 others, as administrative rulings and regulations.

All laws can be divided into these two very broad classifications: civil law and criminal law.

Civil law regulates relations that exist between individuals. When one individual feels wronged by another, he or she can take the complaint into civil court.

There are many types of civil law issues. One of the most basic of civil law relationships, for example, is the contract.

The harmonious operation of our economy and society rests to a large degree on the assurance that once an agreement has been made voluntarily, in writing or orally, it will be honored and kept. Our Constitution provides that no state can pass a law that will "impair the obligation of contract," that is, that will release a person from his or her legal agreements.

Other forms of civil law include rules that deal with private property, wills and estates, business, marriage, divorce, children and personal injuries.

Ever since society began, the right to own property, such as a home, car, or clothing, has been a recognized right under law. With the right to own things there also goes a responsibility to use them in a way that will not interfere with or hurt other people or their property.

Along with the ownership of property, you also have the right to give away your property. In case of death, this can be done by a written will, a statement that tells the court how you want to dispose of your property.

Because the law endeavors to right wrongs, people may go to court to claim damages if they feel they have been treated unfairly or have been injuried by others. Courts will award a person harmed an amount of money to make up for the loss, or they will compel a person who acted unfairly, or carelessly, to make other amends.

In civil cases, an individual, business or government agency seeks relief or money damages from another individual, business or agency of government.

One of the most common examples of a civil case is a suit, or the bringing of legal action against another in a court of justice, for damages arising from an automobile accident (In fact, automobile accidents account for a majority of the cases heard in our nation's courts.) Being at fault in an automobile accent is an example of a tort, a wrong against someone. There are many other kinds of torts, such as slander, trespass and personal injury.

Criminal law regulates public conduct and prescribes the duties we owe society. A criminal action is one taken by the state or federal government against an individual Charged with having committed a crime. Crimes are divided into two classes: felonies and misdemeanors.

A felony is generally a major or serious offense punishable by death or imprisonment in a penitentiary for more than a year.

A misdemeanor is a minor violation of the law punishable by a fine, a sum of money imposed as punishment, or imprisonment in a jail, but not a penitentiary, for a year or less.

The Judicial System

Laws must be made, interpreted and enforced. These responsibilities belong to the three separate-but-equal branches of state and federal governments: the legislative branch, judicial branch and executive branch.

The legislative branch is the Congress at the federal level, the state legislature on the state level and the city council at the municipal level. These legislative bodies make our laws, subject to the limits imposed by the federal and state constitutions.

The judicial branch, composed of various types of courts on the municipal, state and federal level, interprets our laws.

The executive branch is composed of the president of the United States, governors of the fifty states, and mayors of our cities. These officials, elected by the people, enforce the laws. They employ law enforcement agencies such as the Federal Bureau of Investigation (FBI), the State Highway Patrol and local police to help them.

The court system in the United States is organized into various types of courts on both the state and federal levels. Courts are responsible for interpreting the laws of the states and of the nation, and for providing forums for the settlements of disputes between individuals and organizations.

Each court has specific duties, as well as a specified jurisdiction, or authority. In each of the fifty states, the state courts administer both criminal and civil law. On the state level (in most states) there are the following types of courts:

Courts of Limited Jurisdiction, Sometimes called minor or lower courts, such as police, magistrate's and traffic courts.

In addition, there are special courts, such as family, small claims, juvenile and probate courts.

Trial Courts of Original and General Jurisdiction. Usually called district, circuit or county courts. These courts handle all kinds of cases, both civil and criminal.

Intermediate Appellate Courts. Thirty-three states have intermediate appellate tribunals between the trial court and the Supreme Court, the highest court.

Courts of Last Resort. Known as the Supreme Court in most states; some, however, call their highest court of appeal the Court of Appeals or Supreme Judicial Court. These courts review the decisions of the trial courts to "make sure the law has been properly applied."

Under the federal judicial system we have a three-level court system, plus a number of special courts-established by Congress to deal with particular types of cases.

U.S. District Courts. Trial courts are called U.S. District Courts. There are ninety-five of these courts, eighty-nine in the fifty states and one each in the District of Columbia, the Canal Zone, Guam, Puerto Rico, the Virgin Islands and Northern Marianas. Each state has at least one U.S. District Court; but many have two or three, and some as many as four. Each district has from one to twenty-seven judges depending upon the volume of cases.

Courts of Appeals. Federal appellate courts are called Courts of Appeals. The United States is divided into twelve circuits. Each circuit, except the District of Columbia, covers three or more states, and has one U.S. Court of Appeals. Each Court of Appeals consists of four to twenty-three judges. The twelve U.S. Courts of Appeals receive some 23,000 cases each year.

Supreme Court of the Untied States. The highest court in the federal judicial system is the Supreme Court of the United States. It consists of nine justices. The Court meets on the first Monday of October each year and continues its session until June. Ordinarily, the court receives and disposes of about 4,500 cases each year.

A person may believe that, according to civil law, he or she has been wronged or injured either by another person, by a business or by the government. The first step this person takes is to consult a lawyer, explaining the facts.

The lawyer analyzes these facts and advises the person (the client) about his or her rights. If the lawyer believes that the situation justifies bringing a lawsuit, the Sawyer will prepare the necessary legal documents and file a complaint or petition in the proper court.

The client is called the plaintiff, and the person or organization against whom the case is filed.is the defendant.

The defendant is given a certain period of time within which to file in court a pleading, or answer, to the plaintiffs charges.

The plaintiffs lawyer must select the proper county or district in which to file the case. A cou has no authority to make a judgment in any case unless it has jurisdiction, or authority over the person or property involved.

The plaintiff and the defendant, through their own lawyers, attempt to gather all of the important facts bearing upon the case. The defendant may begin a defense of the charges by filing certain pleadings, or statements, giving his or her side of the story.

After all the statements by both sides have been filed, many courts then set the case for a pretrial hearing. The lawyers for both parties appear, usually without their clients, and, in the presence of the judge, try to agree on as many facts as possible. This saves time and money for all.

In criminal cases, legal action begins when criminal charges have been placed against an individual in one of several ways. I he first is through an indictment an accusation in writing, voted by a grand jury of not less than twelve, nor more than twenty-three, citizens called by the court to look into the charges. A federal grand jury must have at leas sixteen members, and at least twelve must agree on the indictment.

A second method, available only to the state, is through the filing of information, an accusation by the prosecuting attorney, rather than a grand jury, in court, accusing a person of the commission of a crime. The prosecutor, who represents all of us against alleged criminals, is sometimes also called the county, district or state's attorney.

When an indictment is returned by a grand jury, or an information filed by the prosecuting attorney, the court issues a warrant, a legal paper addressed to a sheriff or other law enforcemenl officer, authorizing arrest of the person charged with having committed the crime.

As in civil law cases, very careful preparation on the part of the state and the defense lawyer precedes the trial.

The Bill of Rights Amendment I

Congress shall make no law respecting an establishment of religion, or prohibiting the free exercise, thereof; or abridging the freedom of speech, or of the press; or the right of the people peaceably to assemble, and to petition the Government for a redress of grievances.

Amendment II

A well regulated Militia, being necessary to the security of a free State, the right of the people to keep and bear Arms, shall not be infringed.

Amendment III

No Soldier shall, in time ofpeace, be quartered in any house, without the consent of the Owner, nor in time of war, but in a manner to be prescribed by law.

Amendment IV

The right of the people to be secure in their persons, houses, papers, and effects, against unreasonable searches and seizures, shall not be violated, and no Warrants shall issue, but upon probable cause, supported by Oath or affirmation, and particularly describing the place to be searched, and the person or things to be seized.

Amendment V

No person shall be he'd to answer for a capital, or otherwise infamous crime, unless on a presentment or indictment of a Grand Jury, except in cases arising in the land or naval forces, or in the Militia, when in actual service in time of War or public danger; nor shall any person be subject for the same offense to be twice put in jeopardy of life or limb; nor shall be compelled in any criminal case to be a witness against himself, nor be deprived of life, liberty, or property, without due process of law; nor shall private property be taken for public use, without just compensation.

Amendment VI

In all criminal prosecutions the accused shall enjoy the right to a speedy and public trial, by an impartial jury of the State and district wherein the crime shall have been committed, which district shall have been previously ascertained by law, and to be informed of the nature and cause of the accusation; to be confronted with the witnesses against him; to have compulsory process for obtaining witnesses in his favor; and to have the Assistance of Counsel for his defense.

Amendment VII
In suits at common law,where the value in controversy shall exceed twenty 

dollars,the right of trial by shall be preserved,and no fact tried by a jury 

shall be otherwise re-examined in any Court of United States,than according to 

the rules of the common law.

  AMENDMENT VIII

 Excessive bail shall not be required,nor excessive fines imposed,nor cruel 

and unusual punishments inflicted.

  AMENDMENT IX

 The enumeration in the Constitution,of certain rights shall not be construed 

to deny or disparage others retained by the people.

  AMENDMENT X

 The powers not delegated to the United States by the Constitution,nor 

prohibited by it to the States,are reserved to the States respectively or to 

the people.

                     The Constitution of the United States Bill of Rights    

Уважение к закону
В Соединенных штатах мы живем согласно системе законов, которые защищают индивидуальные права и гарантируют свободу вероисповедания, слова, прессы и собрания, а также право человека призывать государственные суды на помощь во избежание несправедливости.

Наши законы были составлены после тщательного и полного исследования. Согласно нашей системе правительства все законы, принятые законодательной властью, должны соответствовать Конституции нашего государства и Конституциям штатов.
 Закон ограничивает наше свободное общество. И это настолько старо, как и причина и существует настолько долго, насколько есть вдумчивые мужчины и женщины.

Законы отражают понимания людей относительно того, что правильно, надлежаще и законно. Законы необходимы для того, чтобы люди соответствовали поведению, одобренному большинством их сограждан. Без законов, то есть правил, как руководить и управлять людьми, царили бы беспорядок, страх и паника.
Наши законы и суды призваны защищать индивидуальные права граждан, позволяющие нам безбоязненно жить, работать и играть всем вместе. Обязанность и ответственность каждого гражданина состоит в том, чтобы поддерживать и следовать нашим законам. Если закон не удовлетворяет практическим или позитивным целям, или если он нечестен или несправедлив, то закон может быть изменен или аннулирован.
Происхождение закона

Окончательная цель системы правого равенства и правосудия уходит корнями в равнины Англии, времен более чем 765 лет до наших дней. В 1215 году 25 баронов и высокопоставленных духовных лиц восстали против деспотичного правления короля Джона, который использовал свои высокие полномочия в личных и тиранических целях. 15 июня в Раннимид, расположенном на берегах Темзы, бароны вынудили короля разместить свои властные полномочия в уставе о законе и свободах: Великая Хартия Вольностей.  Этот документ дал право каждому «быть под защитой гарантий закона».
Американский закон получил свое начало от английского, для наших колонистов я преподнес глубокие принципы, прописанные в Великой Хартии Вольностей, и именно они стали фундаментом для формирования закона нашей страны.
Колонисты были обеспокоены несправедливостью, поскольку они изо всех сл пытались установить колонии в Новом Мире и продолжать торговлю.

В середине 18 века колонистом требовалось платить Англии налоги безо всякого заверения; их дома обыскивались без предупреждения, и их друзей и соседей хватали и сажали в тюрьму безо всякого судебного разбирательства.

В 1774 году колонисты собрались в Филадельфии, чтобы обсудить планы по защите их прав. Делегаты колоний составили  «Декларацию прав и Жалоб» для того, чтобы  Английский король Джордж 3 подписал ее.

Король Джордж отказался подписывать документ и отправил десятитысячное войско , чтобы они привели в исполнение его закон. Использую самооборону, колонисты вооружились, и, когда британские силы попытались завладеть их оружием, началась Американская Революция со сражения Лексингтон-Конкорд в 1775 году.
4 июля 1776 года Конгресс относительно колоний снова собрался в Филадельфии и принял Декларацию Независимости. Колонисты официально известили Англию о том, что они объединены, свободны и независимое государство – Соединенные Штаты Америки.
После того, как в 1783 году Революционная война закончилась, все штаты , за исключением Род-Айленда, отправили делегатов в Филадельфию, чтобы составить проект письменной Конституции, которая обстоятельно будет объяснять основной закон страны на всеми понятном языке. 17 сентября 1787 года они сошлись на составленной формулировке. В преамбуле говорилось: «Мы, граждане Соединенных Штатов, для того, чтобы сформировать более совершенный Союз, устанавливаем правосудие, гарантируем внутреннее спокойствие, обеспечиваем общую защиту и способствуем поддержке  поколений! Благосостояние и гарантия счастья, обусловленного свободой, нам и нашему потомству, действительно рукополагаем и принимаем Конституцию Соединенных Штатов Америки.»
Конституция вступила в силу в первую среду марта 1789 года.

Новая Конституция подвергалась строгой оценке, когда была представлена штатам, потому что она создавала мощное федеральное правительство, и предоставление защиты индивидов было на недостаточном уровне.
Чтобы исправить это, первый Конгресс под президентством Джорджа Вашингтона послал 12 предложенных поправок, 10 из которых были приняты, и по сегодняшний день называются «Биллем о Правах». Среди многих прав, которыми обладает каждый из нас, поскольку мы являемся гражданами Соединенных Штатов, гарантированные Конституцией и Биллем о Правах являются: свобода вероисповедания при желании поклоняться Богу…свобода собрания: встретиться вместе с друзьями или соседями, свободно высказываться по важным проблемам, возможность для газет, радио  и телевидения транслировать и передавать информацию без цензуры…право призывать представителей правительства к изменению деятельности, которая нам не нравятся…право на суд присяжных…защита против незаконного заключения… и гарантия, что никакой человек не может быть лишен жизни, свободы или собственности без надлежащей правовой процедуры.
Как создаются законы

Законы нашей страны и 50 штатов основаны на фундаментальных простых принципах, в свою очередь базирующихся на основных принципах правильного и неправильного, здравом смысле и серьезных причинах.

Есть много разновидностей закона, например, общее право, статутное право,  прецедентное и административное право.

Основной закон этого народа вырос из принципов, по которым граждане Англии жили сотни лет. Это общее право, которое сформировалось в Англии. Каждый штат в соединенных Штатах Америки, кроме Луизианы, следуют нормам общего права.
Законы создаются несколькими способами. Законы, созданные правительствами города или страны, называют постановлениями. Решения, принятые городскими, федеральными и судами штатов, называются прецедентным правом. Когда законы созданы государственным собранием, они рассматриваются как уставы. На федеральном уровне они создаются деятельностью Конгресса в форме уставов; федеральными судами как прецедентное право, и административными органами правительства, такими как Комиссия по ценным бумагам и биржам,  Управление по делам ветеранов, Управление социального обеспечения и более сотни других, таких как административные постановления и инструкции. 
Все законы могут быть разделены согласно 2 обширным классификациям: гражданское и уголовное право.

Гражданское право регулирует отношения между людьми. Когда человек чувствует, что ему причинен вред другим человеком, он или она может подать жалобу в гражданский суд.
Есть много типов вопросов, решаемых гражданским правом. Одним из самых основных отношения гражданского права, например, является договор
Гармоничное протекание операции в нашей экономике и обществе в значительной степени опирается на гарантию того, что как только соглашение было добровольно заключено, в письменной или устной форме, будет соблюдено и сохранено. Наша Конституция обеспечивает, что никакой штат не может принять закон, который «ослабит обязательную силу договора», то есть который освободит человека от его или ее юридических соглашений.
Другие формы гражданского права  включают нормы, которые имеют дело с частной собственностью, завещаниями и имуществом, бизнесом, браком, разводом, детьми и телесными повреждениями.

С тех пор как образовалось социальное общество, право владения  имуществом, таким как дом, машина или одежда были признанным правом согласно закону. С правом владения вещами возникает и ответственность по их использованию, согласно которой ни людям ни собственности не будет причинен вред и они не будут препятствиями друг для друга.

Наряду с долевым владением собственностью вы так же имеете право отдать вашу собственность. В случае смерти это может быть осуществлено посредством письменного завещания, утверждение, которое доносит суду о том, как вы хотите распорядиться вашей собственностью.
Поскольку закон стремится исключить несправедливость, граждане могут обратиться в суд, чтобы потребовать возмещение ущерба, если они чувствуют, что с ними поступили непорядочно или они получили телесные повреждения от других людей. Суды присудят пострадавшему определенную сумму денег, чтобы восполнить потерю, или они заставят человека, который действовал незаконно или небрежно, возместить убытки пострадавшему.
В гражданских делах индивид, бизнес или правительственный орган востребует денежные убытки от другого индивида, бизнеса или правительственного органа.

Одним из самых общих примеров гражданского дела является иск или предъявление судебного иска против другого в судебном порядке, убытки вследствие автомобильного несчастного случая (Фактически, автомобильные несчастные случаи составляют большинство дел, слушаемых в наших судах). Быть виновным в автомобильном несчастном случае -  пример деликта, несправедливости против кого-либо.

Уголовное право регулирует общественное поведение и предписывает обязанности, которые мы должны осуществлять в пользу общества. Вследствие преступного деяния штатом или федеральным правительством предпринимаются действия против индивида, обвиненного в том, что он совершил преступление. Преступления разделены на 2 класса: уголовные преступления и проступки.
Уголовное преступление – в общем самое главное или серьезное нарушение, караемое смертью или заключением в пенитенциарии более года.

Проступок – незначительное нарушение закона, наказуемое штрафом, денежной суммой, определенной в качестве наказания, или же тюремным заключением, но не пенитенциарием в течение года или менее.
Судебная система

Законы должны быть созданы, интерпретированы и приведены в исполнение.  Эти обязанности принадлежат 3 отдельным, но эквивалентным по силе, ветвям власти и федеральных правительств: законодательная, судебная и исполнительная власть.

Законодательная власть – Конгресс на федеральном уровне, государственном собрании штата на государственном уровне и муниципалитете на муниципальном уровне. Данные законодательные органы создают законы, которые подчиняются пределам допустимого в рамках Конституции и конституций штата.
Исполнительная власть составляет президент Соединенных Штатов, губернаторы 50 штатов и мэры наших городов. Эти чиновники, выбранные людьми, претворяют в жизнь законы. Они формируют правоохранительные органы, такие, как Федеральное бюро расследований (ФБР), государственный Патруль Шоссе и местная полиция, созданная для помощи им.
Система судопроизводства в Соединенных Штатах организована в виде различных типов судов и на государственном и на федеральном уровнях. Суды несут ответственность за интерпретацию законов государств и нации, и для того, чтобы обеспечить суд для урегулирований споров между людьми и организациями.
У каждого суда есть специфические пошлины, так же как и указанная юрисдикция или власть. В каждом из 50 субъектов государственные суды управляют и уголовным и гражданским правом. На уровне штатов (в большинстве из них) есть следующие типы судов:

Суды ограниченной юрисдикции, иногда называемые  второстепенными или судами низшей инстанции, такими как полиция, судья и транспортные средства. Кроме того, есть специальные суды, такие как семейные, дела с небольшой суммой иска, подростковые и суды утверждения завещания.
Суды первой инстанции Первичной и Общей юрисдикции. Обычно они называются районами, судебными округами или окружными судами. Эти суды имеют дело со всеми видами случаев, и гражданский и преступных.

Промежуточные Апелляционные суды. У 33 штатов есть промежуточные апелляционные трибуналы между судом первой инстанции и Верховным Судом, высшей судебной инстанцией. 

Последние судебные инстанции. Известный как Верховный Суд в большинстве штатов; некоторые, однако, называют их высшую судебную инстанцию обжалования Апелляционным судом или Высшим Судом. Эти суды рассматривают решения судов первой инстанции "удостовериться, что закон был соблюден должным образом."

Под федеральной судебной системой у нас есть система судопроизводства с тремя уровнями, и еще плюс специальные постановления, установленные Конгрессом, для того, чтобы иметь дело со специфическими типами случаев.

Американские Окружные суды. Суды первой инстанции называют американскими Окружными судами. Существует 95 таких судов, 89 в пятидесяти штатах  и по одному в Округе Колумбия, Зоне Канала, Гуаме, Пуэрто-Рико, Виргинских островах и Северных Марианских островах. У каждого государства есть по крайней мере один американский Окружной суд; но многие имеют два или три, и некоторые целых четыре. Каждый район имеет от одного до двадцати семи судей в зависимости от количества случаев.
Суды Обжалований. Федеральные апелляционные суды называют Судами Обжалований. Соединенные Штаты разделены на двенадцать судебных округов. Каждый судебный округ, кроме Округа Колумбия, охватывает три или больше штата, и имеет один американский Апелляционный суд. В каждом Апелляционном суде работает от четырех до двадцати трех судей. Каждый год двенадцать американских Судов Обжалований получают приблизительно 23 000 случаев.
Верховный Суд Развязанных государств. Высшая судебная инстанция в федеральной судебной системе - Верховный Суд Соединенных Штатов. Она состоит из девяти судей. Суд собирается в первый понедельник октября каждый год и продолжает свою сессию до июня. Обычно, суд получает и рассматривает приблизительно от 4 500 случаев каждый год.
Человек может полагать, что, согласно гражданскому праву, ему или ей был причинен вред со стороны другого человека, бизнеса или правительства. Первый шаг состоит в том, что человек должен консультироваться с адвокатом, разъясняя факты.
Адвокат анализирует эти факты и говорит человеку (клиенту) его или её права. Если адвокат будет полагать, что ситуация оправдывает обеспечение судебного процесса, то будут подготовлены необходимые правовые документы и будут поданы жалобы или ходатайства в надлежащие суды.
Клиента называют истцом, и человеком или организацией, против которой - ответчик.
Ответчику дают определенный период времени в течение которого можно получить информацию у суда о жалобах или ответе, к обвинениям истцов.
Адвокат истцов должен выбрать надлежащий округ или район, в котором нужно рассматривать случай. У суда нет никакой власти судить в любом случае, если он не обладает юрисдикцией, или властью над человеком или вовлеченной его собственностью.
Истец и ответчик, через их собственных адвокатов, пытаются собрать все важные факты, касающиеся случая. Ответчик может начать защиту от обвинений, регистрируя определенные состязательные бумаги, или утверждения, давая его или ее версии случившегося.
После того, как все утверждения обеих сторон были зарегистрированы, большинство судов тогда допускают судебное дело до слушания суда. Адвокаты обеих сторон появляются, обычно без их клиентов, и, в присутствии судьи, пытаются договориться как можно о большем, относительно случившегося. Это экономит время и деньги для всех.
В уголовных делах начинается судебный иск, когда пункты обвинения были помещены против человека одним из нескольких способов. Сначала - через обвинительный акт обвинение в письменной форме, утвержденное главным жюри, состоящим не меньше чем из двенадцати человек, ни больше чем двадцатью тремя гражданами, объявленными судом, чтобы для изучения фактов обвинения. В рядах федерального главного жюри должно быть шестнадцать участников, и по крайней мере двенадцать должны сойтись во мнении по поводу обвинительного акта.
Второй метод, доступный только для штата осуществляется через регистрацию информации обвинения, предоставленную представителем обвинения, а не главным жюри, в суде, обвиняя человека в совершении преступления. Обвинителя, который представляет улики против предполагаемых преступников, иногда также назначают округи, районы или юристы штата.
Когда обвинительный акт возвращен главным жюри, или согласно информации, зарегистрированной представителем обвинения, суд выпускает ордер, юридический документ, обращенный к шерифу или другому законному чиновник, разрешая арест человека, обвиненного в совершении преступления.
Как в случаях гражданского права, очень осторожная подготовка со стороны государства и защитника предшествует судебному разбирательству.
Поправки Билля о Правах
Поправка I
Конгресс не должен создавать закон, уважая введение религии, или запрещая свободное функционирование ее; или ограничивающие свободы слова, или прессы; или право людей на собрания мирного характера, и подать прошения Правительству относительно компенсации по жалобам.
Поправка II
Хорошо отрегулированная Полиция, являясь необходимой для соблюдения безопасности свободы граждан, права людей управлять и служить в армии, не должна нарушаться.
Поправка III
Никакой Солдат не должен быть в мирное время призван из любого дома, без согласия на то владельца, ни во время войны, но способом, который будет предписан законом.
Поправка IV
Право людей находиться в безопасности самим, в зданиях; конфиденциальность в  бумагах, и имуществе, против беспричинных поисков и конфискаций, не должно быть нарушено, и никакие Ордеры не должны выходить за пределы дозволенного, но наличие достаточного основания, утвержденного Присягой или подтверждением, и особенно описывающее место, которое подлежит обыску, и человек или вещи, которые будут задержаны.
Поправка V
Никакой человек не должен быть, он был бы, чтобы не ответить за уголовное, или иначе позорящее преступление, если только не по  заявлению или обвинительному акту главного жюри, кроме тех случаев, возникающих на земле или в военно-морских силах, или в полиции, когда человек находится  фактически во время войны или общественной опасности; и при этом любой человек не должен быть подчинен для того же самого нарушения, которое будет дважды будет угрожать жизни; ни будет вынужден в любом уголовном деле быть свидетелем против себя, ни быть лишенным жизни, свободы, или собственности, без надлежащей правовой процедуры; и при этом частная собственность не должна быть изъята для общественного использования, без справедливой компенсации.
Поправка VI
Во всех уголовных преследованиях обвиняемый обладает правом на быстрое общественное судебное разбирательство беспристрастными присяжными государства и района в котором, преступление должно быть совершено, такой район должен быть ранее установлен согласно закону, и должен быть проинформирован о природе и причине обвинения; сталкиваться со свидетелями против него; имеет право на обязательное присутствие в суде  свидетелей, защищающих его сторону; иметь возможность пользоваться помощью Совещания относительно его защиты.
Поправка VII
В исках в общем праве, где ценность в предмете спора должна превысить двадцать 
долларов, право на судебное слушание должно быть сохранено, решение присяжных может быть иначе повторно рассмотрено в любом Суде Соединенных Штатов, что достигается соблюдением правил общего права.
  ПОПРАВКА VIII
 Не должен требоваться чрезмерный залог, то же касается наложения чрезмерных штрафов и причинения жестоких необычных наказаний.
  ПОПРАВКА IX
 Нличие в Конституции, определенных прав не должно противоречить или унижать другие, закрепленные права  людей.
  ПОПРАВКА X
 Полномочия, не делегированные Соединенным Штатам в соответствии с Конституцией, ни являющимися запрещенными Штатам, соответственно зарезервированы за Штатами или гражданами.
                     Конституция Соединенных Штатов
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